

## ABSTRAK

### **Arifin Ahmad Siregar : Pengaruh *Return On Assts (ROA)* Dan *Earning Per Share (EPS)* Terhadap *Dividend Payout Ratio* Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi Pada Pt. Akr Corporindo Tbk Periode 2010-2019)**

Return On Assets (ROA) dan Earning Per Share (EPS) adalah rasio profitabilitas untuk mengukur tingkat laba bersih. Jika Return On Assets (ROA) mengukur tingkat laba bersih dibandingkan dengan keseluruhan aset, sedangkan Earning Per Share (EPS) mengukur tingkat laba bersih dibandingkan dengan jumlah saham yang beredar. Tingkat Return On Assets (ROA) dan Earning Per Share (EPS) yang menggambarkan profitabilitas kemudian akan mempengaruhi tingkat dividen seperti yang digambarkan dalam Dividend Payout Ratio (DPR). Masalah akan muncul ketika Return on Assets dan Earning Per Share yang diperoleh tinggi, namun Dividend Payout Ratio yang dihasilkan rendah atau sebaliknya seperti yang terjadi pada PT Akr Corporindo, Tbk.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Return On Assets* secara parsial terhadap *Dividend Payout Ratio* pada PT. Akr Corporindo, Tbk, pengaruh *Earning Per Share* secara parsial terhadap *Dividend Payout Ratio* pada PT. Akr Corporindo, Tbk, serta pengaruh *return On Assets dan Earning Per Share* secara simultan terhadap *Dividend Payout Ratio* pada PT. Akr Corporindo, Tbk.

Kerangka teori yang digunakan pada penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa semakin tinggi *Return On Assets dan Earning Per Share*, maka semakin tinggi pula pengaruhnya terhadap *Dividend Payout Ratio* yang dimiliki.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa laporan keuangan pada *website* resmi PT. Akr Corporindo Tbk periode 2010-2019. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi sederhana dan berganda, korelasi pearson product moment dan korelasi berganda, koefisien determinasi serta analisis uji hipotesis (uji t dan uji f).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Return On Assets* di PT. Akr Corporindo, Tbk secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Dividend Payout Ratio* diperoleh perbandingan koefisien determinasi sebesar 12,9%. *Earning Per Share* di PT. Akr Corporindo, Tbk secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Dividend Payout Ratio* dengan koefisien determinasi sebesar 22,1%. *Return On Assets dan Earning Per Share* secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap *Dividend Payout Ratio* dengan koefisien determinasi sebesar 24,4%.

**Kata Kunci:** *Return On Assets, Earning Per Share, Dividend Payout Ratio.*